

# Marzá elude concretar las acciones para mejorar la financiación de la UJI - Levante de Castelló - 29/06/2018

## Marzá elude concretar las acciones para mejorar la financiación de la UJI

► El conseller dice estar «totalmente de acuerdo» pero todavía no anuncia ningún plan

**NEREA SORIANO** CASTELLÓ

■ Nada nuevo. Esa es la conclusión a la que se puede llegar de la que ha sido la primera reunión entre la rectora de la Universitat Jaume I (UJI) de Castelló, Eva Alcón, y el conseller de Educación, Vicent Marzá. La principal petición que Alcón iba a poner sobre la mesa era la financiación universitaria y, sobre esta cuestión, nada nuevo se dijo. Alcón volvió a reivindicar «un nuevo modelo de financiación para la Comuni-

tat Valenciana y para las universidades públicas valencianas que permita a la UJI ser sostenible económicamente».

Por su parte, Marzá volvió a mostrarse «totalmente de acuerdo» y recordó la cumbre de rectores celebrada en febrero en Morella donde «se consensuó la creación de una comisión de trabajo estable para coordinar el modelo de financiación», de la que todavía no se sabe nada. Eso sí, en la reunión con Alcón, Marzá anun-



Alcón con el conseller Marzá durante la reunión. LEVANTE-EMV

ció otra reunión próxima con el resto de rectores y rectoras de las universidades públicas de la Comunitat Valenciana «para avanzar en el objetivo de mejora de su financiación».

En cuanto a la finalización de la facultad de Ciencias de la Salud, más de lo mismo. Alcón afirmó que «necesitamos encontrar una fórmula que permita dar respuesta a la necesidad de consolidar los estudios de Ciencias de la Salud» y reclamó «la necesidad de un mapa de titulaciones para el sistema universitario valenciano, que sea vertebrador para el territorio». Marzá se mostró «totalmente de acuerdo», aunque tampoco detalló acciones concretas al respecto. Y es que, las últimas noticias al respecto las dio el president del Consell, Ximo Puig, en el acto oficial de la toma de posesión de Alcón. Allí dijo que el compromiso del Consell es que las obras de la segunda fase de la Facultad de Ciencias de Salud de la Universitat Jaume I (UJI) de Castelló se liciten este mismo año y que las obras empiecen en 2018. Según manifestó Puig «se buscará una fórmula que permita satisfacer en breve la urgente necesidad que tiene la UJI y la sociedad de Castelló de completar las infraestructuras para consolidar el área de Salud». De esa fórmula tampoco dio detalles Marzá en la reunión con Alcón.